

BEAUMONT-DE-LOMAGNE

Beau succès du festival Alors... raconte!



Un public nombreux à chaque représentation./Photo DDM

Le festival du conte Alors... raconte! s'est achevé avec le conteur breton Jean-Marc Derouen qui a embarqué le public dans des histoires de marins (forcément), de revenants et de mystère. Tempête verbale force 10... Il suffisait de mettre trois marins dans un bateau et de les emmener dans la baie des Trépassés. Ajoutez une bonne bouteille de rhum et laissez-les mariner pendant une bonne heure... Vous obtenez alors un mélange explosif où les histoires se mêlent et se fondent. Au total, plus de 330 personnes et des scolaires ont assisté aux trois représentations proposées. Plus de 250 personnes ont assisté aux deux spectacles : celui des Conteuses en Lomagne et celui de Jean-Marc Derouen.

Enfin, la conteuse Cécile Sou-



Jean-Marc Derouen et des histoires de marins./Photo DDM

chois-Bazin a enchanté les 100 enfants des écoles maternelles de Beaumont-de-Lomagne.

Le festival Alors... raconte! à Beaumont-de-Lomagne, organisé en partenariat avec les Amis de la médiathèque de Montauban, a su trouver son public, toujours aussi connaisseur et nombreux.

Rendez-vous est déjà pris pour le festival 2025 !